
２０１5年７月30日（木）第8号

発行：松江生協労働組合教宣部

「平和の暦」を路上で熱唱！ 地域が平和行進を歓迎！

いよいよ県内行進は今日が最終日です！

２8日は、木次町、三刀屋町を行進しました。

行進と地域へ署名行動をした後は、雲南市役所を訪問。

雲南市は永井隆博士の故郷で、平和教育を柱に様々な取

り組みをされています。市議会は６月に安保法案の慎重

審議を求める意見書を採択したばかりです。速水市長か

ら直接激励を受けました。三刀屋町の行進後は路上で平

和の暦をみんなで熱唱しました。署名は30筆、募金5,50

0円、参加者16人でした。

２９日は、掛合町、吉田町を行進しました。平和行進

が縁で多根にも平和の輪が広がり、今年も平和行進団は歓

迎を受けました。吉田町では訪問先で差し入れを頂きました。

署名は32筆、募金1,500円、参加者12人でした。

【雲南市長：速水

雄一さんが激励】

行進10日目までの結果
■参加者延人数 405人

■署名合計 451筆

■募金合計 76,977円

本日最終日の行進

■午前 頓原・来島町内

■午後 赤名町内行進

広島へ引き継ぎ

◆今年も多根の落部さんに会えました。平和行

進を迎えて13年だそうです。｢被爆70年の記

念の年に折り鶴を渡せて良かった｣と言われま

した。民医連:古島◆被爆70年の今年、戦後レ

ジームからの脱却をめざすアベ自民党政治が牙

をむいた感があります。正直恐いですね。ただ、

おそろしい感じがします。総務:田川◆戦後71

年目も戦争をしない国でありますように。民医

連:太田◆戦後70年、被爆70年の節目の年に、

平和行進に参加できてよかった。核廃絶と戦争

法案廃案めざしてがんばりたい。民医連:平田

【７月２９日多根交流センター：昭和40年
頃コーラスで“原爆を許すまじ”を歌った
と小田さん：左手前】

【７月２８日行進最後に路上ライブ：

“平和の暦”をみんなで熱唱しました】

【７月２８日雲南市と議会からペ
ナントと募金を受けました】

【７月２８日三刀屋町】

【７月２９日掛合町】


